

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE Le club de tennis mise sur le padel

Avec ses 281 joueurs, le club de tennis de Saint-Marcel compte autant de licenciés que l'an dernier. « Nous devons envisager le développement à venir du club. Nous allons travailler sur deux axes : le padel et le tennis santé », avance François Querrien, le président du club de tennis. Et d'indiquer : « En 2023, nous aurons un terrain de moins sur le complexe sportif Léo-Lagrange. Nous sommes en discussion avec la mairie pour une éventuelle création de deux terrains de padel. Deux terrains, c'est le minimum pour organiser des compétitions. »

Labellisation tennis santé

Le club est également dans une démarche de labellisation « tennis santé. » Le club étudie



Jérôme Grenier (à gauche) a remis la médaille d'argent de la Fédération française de tennis à François Querrien (à droite).

la possibilité d'établir un partenariat avec l'association AMS Saint-Martin dans le domaine du handicap.

2022 était une année d'élection. Seul un nouveau membre est entré au bureau, Ludovic

Vauchelle. Il est dorénavant composé de Gaëlle Callens, Marie-Luce Bourgeois, François Querrien, Ludovic Vauchelle, Bénédicte Argain, Thierry Lemarchand et François Lelan. « Je félicite ce bureau et cette

équipe car vous avez des bénévoles qui s'investissent et cela devient rare », lance Franck Duval, adjoint au maire en charge de la vie associative. Jérôme Grenier, président du comité départemental de tennis, a remis la médaille d'argent de la Fédération française de tennis à François Querrien, qui l'a reçue avec beaucoup d'émotion et de surprise. Le club peut aussi se féliciter des opérations accomplies tout au long de l'année. « Nous avons donné un chèque de 16 000 euros à la Ligue contre le cancer grâce à l'opération des balles roses », constate Jérôme Grenier. Les enfants licenciés ont également été gâtés. « Nous sommes très contents d'avoir emmené une cinquantaine d'enfants à Roland-Garros cette année », conclut le président.